

Les téléconférences de
l'Association des médecins psychiatres du Québec
Saison 2017-2018

DATE : Mercredi 7 février 2018 - 12 h

Marie-Ève Goyer, M.D.
CHUM

***Fentanyl, naloxone à emporter et autres
nouveauautés sur les opioïdes***

À la fin de cette formation, le participant sera en mesure :

- Discuter du phénomène de l'augmentation des surdoses aux opioïdes au Canada et au Québec.
- Définir les nouvelles indications de la naloxone à emporter.
- Discuter des changements en cours dans les lignes directrices sur le traitement de la dépendance aux opioïdes et de la douleur chronique.

La tenue de cette activité a été rendue possible grâce à une subvention à visée éducative de
HLS Therapeutics, Janssen Inc. et Lundbeck Canada inc.